



ほいくえんだより

2024年12月1日

社会福祉法人
北九州市小倉社会事業協会
なかよし乳児保育園
093-963-6030

日中は暖かい日もありますが、朝晩は日増しに寒さが厳しくなりいよいよ冬到来です。あっという間に今年もあと残り1か月ですね。

子どもたちは、歌を歌ったり、劇遊びをしたりと、生活発表会へ向けて意欲的に取り組んでいます。一人一人の頑張る姿を見守りながらサポートしています。

当日は保護者の皆様の励ましや温かい拍手をよろしくお願ひいたします。

今月の行事



- 3日（火） 生活発表会総合練習
- 7日（土） 生活発表会
- 10日（火） 避難訓練
- 17日（火） おはなし会
- 20日（金） 誕生会

*12月29日（日）から1月3日（金）まで、保育園はお休みです。



「手や指を使って…」 ひよこ組（0歳児）

指先を使っておもちゃをつかんで落したり、パンをつまんで食べたりなど、指先使いが器用になってきました。

給食も離乳食から幼児食へと移行中、少しずつパンやハンバーグなど手づかみで“パクッ”と口に入れて自分で食べることを楽しんでいます。

自分で出来ることが増えて子ども達もうれしいようです。1歳になり、ますます今後の成長が楽しみですね。



「さんぽにいこう！」 あひる組（1歳児）

先日、競馬場まで散歩に行きました。足取りもしっかりし、友だちや保育士と手をつないで楽しそうに歩いていました。

途中で車やバスが通ると指差して「あった！」と知らせたり、風に吹かれている落ち葉を見つけると追いかけて踏み、「カサカサ」音がする面白さを楽しんだりしました。

今月も天気がいい日に散歩に出かけて、いろんな発見を楽しみたいと思います。



「〇〇ごっこ」 こあら組（2歳児）

好奇心旺盛な子どもたち。大人のすることをよく見ていて、ブロックをくしやはさみに見立て、「せんせいを可愛くしてあげるね」と言いながら美容師ごっこをしたり、「おねつ測ります」と病院ごっこをしたりと、友だちや保育士と『ごっこあそび』を楽しんでいます。

子どもたちの感性豊かな想像力を引き出せるよう、環境を整え、関わっていきたいと思います。

